
Compte rendu de l’Assemblée générale du Lundi 11 Novembre 2019

L’AG s’est tenue à l’auberge de jeunesse de Guillestre à 17h30.

Etaient présents 11 membres du CA : Aurélie, Aude, Mathilde, Canelle, Anne, Françoise,  Cécile, 
William, Julie C., Julie M., Francis

Etaient présents également une assemblée de 51 personnes…

A l’entrée de l’auberge, le renouvellement d’adhésion était à disposition.

Aurélie et Mathilde ouvrent l’assemblée générale en rappelant l’origine d’AGORA (créée en sept
2017). 

Elles présentent ensuite le futur site internet, qui sera prochainement en ligne.

Un bilan des actions passées est réalisé. Les actions ont été encore une fois nombreuses et variées
(du tournoi de cartes, au concert, au théâtre, aux goûters après-ski…).

L’association a 3 objectifs :
- Renforcer les liens et la solidarité entre tous les habitants
- Favoriser les projets des habitants et enrichir la vie locale
- Faciliter les relations entre les acteurs locaux

Le premier objectif n’est pas atteint, il faudra travailler davantage sur ce point l’année à venir.

Une explication concernant la mise en place de projets d’habitants est présentée :
Envies  🡪 présentation au forum  🡪 groupe de travail  🡪 1 membre du CA garant des valeurs de
l’association + adhérents intéressés 🡪 réalisation du projet.

Un point sur le local Panacelle est fait : l’association a abandonné la location de ce local en juillet
2019, car nous ne l’avons pas suffisamment investi. Actuellement, nous n’avons pas besoin de
local particulier. Beaucoup d’actions se font en partenariat avec l’auberge de jeunesse Entre Guil
et mets.

En 2019, il y avait 254 adhérents, 15 membres du CA. Le CA se réunit tous les 15 du mois.

Le bilan moral est voté à l’unanimité.

Ensuite, Francis et Julie abordent le bilan financier : 

En cette fin de deuxième année, nous avons un excédent de 17 020€ très exactement. 
Quelques chiffres pour donner un aperçu de l’année écoulée :
Nous avons actuellement en banque 16 920,55€. L’idée étant de se laisser une sécurité de 1000 €,
nous allons pouvoir dépenser davantage pour les futurs événements.
27 321€ de recette cette année, dont 697€ d’adhésion (215 personnes !) et 8 789€ de vente de
prestation en tout genre.  Nous avons également reçu 16 000€ de subventions (12 000€ de la
fondation de France et 4 000€ de la mairie).



6 938 € de dépense dont 4457 € d’achat pour les diverses manifestations organisées. Il y a 3 000€
pour le loyer de l’Espace Panacelle entièrement compensé par une subvention municipale.

Cette année a été entièrement autofinancée, hormis l’Espace Panacelle. L’idée pour l’an prochain
est de continuer sur ce fonctionnement. Nous partons sur les mêmes entrées d’argent dues à
notre activité, hormis la subvention de Fondation de France. Donc un budget de fonctionnement
de 15 000 €. Vu que nous ne sommes pas là pour capitaliser, l’idée sera de pouvoir proposer des
actions  variées  avec  une  sérénité  financière.  On peut  maintenant  imaginer  des  formations  et
autres interventions agoresques !!

Le bilan financier est voté à l’unanimité.

Enfin, le nouveau bureau a été élu à l’unanimité.

Après 1h de réunion, s’en est suivi un apéritif offert par l’association et qui permet à chacun de se 
retrouver et de partager encore et encore des idées et d’accueillir ceux qui sont venus pour la 
conférence gesticulée : « Gare au gorille» de Jean Horgues Debat à 18h30.


